

## Más de 15.500 alumnos vuelven a llenar las aulas de Elda y Petrer

07/09/2020



Imagen de un niño de Infantil en Padre Manjón.

Las aulas, los patios y los pasillos de cada centro escolar han vuelto a llenarse de vida **seis meses después del inicio de la pandemia que azota al planeta**. La vuelta a clase ha estado protagonizada por la **crisis del coronavirus**. Más que nervios por el nuevo curso, estos se sentían por cumplir con todas las normas de seguridad, algo complicado para los más pequeños.

La imagen es diferente a la de cualquier otro curso: **los escolares y el profesorado con mascarilla, el recuerdo de mantener la distancia de 1,5 metros es continuo, así como la toma de temperatura a la entrada y el uso de gel hidroalcohólico cada cierto**

**tiempo.**

La llegada en turnos a través de diferentes puertas y el control e implicación por parte de todo el profesorado ha permitido que esta mañana haya **transcurrido con total normalidad y sin incidentes**. Los nervios y la incertidumbre eran palpables, **más en las familias que en los pequeños**, pero a las puertas de cada centro se recordaba a los menores que deben tener cuidado y seguir los protocolos.



Los estudiantes saludaban con alegría a sus compañeros, a los que veían en algunos casos desde el pasado mes de marzo. Las caras eran de alegría, aunque algún niño lamentaba tener que volver a clase y dar por concluidas sus vacaciones.

Algunas familias no han guardado la distancia física que se requiere a la entrada de los centros, **“se han aglomerado muchos, al igual que se pide responsabilidad a los niños, también se les pide a los padres”**, ha indicado el alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, quien ha pedido prudencia y cuidado así como que no se vuelvan a repetir esas imágenes.

Lo cierto es que hoy ha habido estudiantes que no han ocupado su mesa en los distintos centros educativos, **“han sido pocos, pero entendemos que más debido a que vienen dos días festivos que al miedo a la COVID-19, habrá que observar la evolución”**, ha afirmado el alcalde.

Este año en Elda hay un total de **8.618 estudiantes**, de los que 1.658 son de Educación Infantil, 3.285 de Primaria, 2.025 de ESO, 546 de Bachillerato y 1.104 de FP.

**Petrer**

En Petrer son cerca de 7.000 alumnos en total los que vuelven a clase, desde Infantil hasta Bachillerato, ciclos formativos y EPA. La conselleria ha dotado 21 plazas más de personal docente y el Ayuntamiento ha incrementado en más de 104.000 euros los gastos de funcionamiento para atender las nuevas necesidades para cumplir con los planes de contingencia de los centros, y casi 70.000 euros para actividades extraescolares. Además, el Ayuntamiento de Petrer ha realizado obras y mejoras en los centros durante el verano por un importe superior a 35.000 euros.

La alcaldesa Irene Navarro ha agradecido el trabajo de profesores y equipos directivos y ha señalado que **“ha sido una labor en la que todos hemos ido de la mano para conseguir una vuelta a los colegios segura”**. Así, se han intensificado las medidas de higiene y seguridad. La limpieza en los colegios públicos de Primaria que depende del Ayuntamiento también se ha reforzado contando con personal de limpieza durante las horas lectivas y el turno de limpieza habitual por las tardes.

Se han delimitado zonas específicas en los accesos a los colegios para evitar aglomeraciones a la entrada y salida de las clases, y habilitado varios puntos de entrada en aquellos colegios que disponen de varias puertas. .



**Las familias se han arremolinado a las entradas de cada centro.**